Crèche 2019

Notre crèche se veut simplement provocatrice.

Effectivement, elle ne laisse personne indifférent.

Elle surprend car elle ne reflète en rien ce que l'on attend habituellement d'une crèche. Cette année notre crèche n'est pas là pour faire rêver mais plutôt pour nous ramener à la dure réalité de notre monde. Un monde qui glisse dangereusement vers sa destruction due essentiellement à la pollution.

Nous espérons faire réagir nos élèves ainsi que tout adulte qui passe devant cette crèche.

Cette crèche peut faire naître dans un premier temps un sentiment de **dégoût**, de tristesse voire de **révolte**.

Au final après bien des questionnements, le quidam qui a pris le temps de s'arrêter devant ce coin répugnant, constate qu'au beau milieu des détritus peut naître l'ESPERANCE.

Comme à Noël l'enfant Jésus, la lumière de notre monde, est né dans un endroit bien peu luxueux; de notre crèche peut naître l'envie de changer le monde en commençant par l'envie de relever les défis écologiques qui s'offrent à nous POUR LA PROTECTION DE NOTRE PLANETE.





Liste des matériaux utilisés:

POUBELLES

Vieux journaux et magazines déchirés

Bouteilles plastiques et canettes de sodas vides

Décoration kitsch

Personnages habituels de notre crèche

Paille remplacée par papier recyclable (frisure de calage)

Palettes de récupération

Les participants pour la création de cette crèche:

Un personnel OGEC et 4 élèves

Bonne méditation aux membres du Jury!

